

Joven sanantonino participará en Olimpiadas de Guitarra que se realizará en Grecia: ““Esto es un gran regalo de la vida”

El sanantonino Nicolás Salvador, fue invitado a participar en las Olimpiadas de Guitarra que se realizará en Grecia en el mes de agosto del presente año. Nuestro representante nacional asistirá al evento que congrega a 160 competidores de 120 países.

Este hito histórico para el artista, al ser el primer guitarrista chileno en este prestigioso torneo, ha sido un camino difícil según el medio Proa Regional, ya que la falta de recursos económicos ha sido un obstáculo recurrente para el sanantonino.

Anuncio Patrocinado

“A veces me pasó meses hablando con concejales, con alcaldes y a veces esos meses no bastan. Me ha pasado que he quedado en competencias súper importantes y no he podido viajar. Entonces, si bien es cierto he tenido aportes, siempre han sido a través de auto gestión, que a veces no alcanzan para mucho”, sinceró Nicolás al medio.

Además, a día de hoy el guitarrista se encuentra en el punto más alto de su carrera, que a pesar de dejar inconclusa su carrera académica, ha visitado grandes escenarios en países como España, Italia y Uruguay, lugares donde ha ganado experiencia en competiciones para llegar a este gran hito.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



Joven sanantonino participará en Olimpiadas de Guitarra que se realizará en Grecia: ““Esto es un gran regalo de la vida”

“Esto es un gran regalo de la vida, siempre ha sido un sueño, creo que de todo artista, poder representar a tu país”, expresó Nicolas, quien agregó que “de verdad que esto es una satisfacción personal muy grande. Yo aspiro estar en el podio en esta ocasión también, poder dejar a Chile con uno de los tres primeros lugares, que es el sueño”.



y tú, ¿qué opinas?